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Einwohnerfragestunde  
 
(Nach Ende der Tagesordnung im öffentlichen Teil) 
 
 
Herr Thieleking erklärte, er bedauere es, dass die Installierung einer Ampelanlage an 
der B 443 derzeit nicht möglich sei. Er bat den Rat darüber nachzudenken, diese Maß-
nahme kurzfristig oder im kommenden Haushaltsjahr zu finanzieren.  
Hinsichtlich der Straße „Wolfskuhlen“ habe man eine klare Vorstellung. Nach Fertigstel-
lung der Nordumgehung sei es sinnvoll, den alten Status wieder herzustellen und den 
Weg nur für Anlieger freizugeben. Er bitte dies bei etwaigen Beratungen in den Fachaus-
schüssen zu berücksichtigen.  
 
 
 
 
 
 
 
   




